

東須磨交番だより 令和8年2月号

須磨警察署
☎731-0110



サイバーセキュリティに関する普及啓発強化 ～サイバー犯罪対策の推進～ ～サイバー攻撃の脅威～



2月1日～3月18日は 「サイバーセキュリティ月間」です

フィッシングやサポート詐欺、ランサムウェアなど、皆さんの生活をおびやかす犯罪も身近となっています。

家庭や職場について話し合い、一人一人が日頃から対策することが何よりも重要です。

政府では、毎年2月1日から3月18日を「サイバーセキュリティ月間」と定め、国家サイバー統括室（N C O）を中心に、産官学民が連携して、サイバーセキュリティに関する取組を集中的に行ってています。

サイバー攻撃とは

サイバー攻撃とは、重要インフラ（情報通信・鉄道・電力・医療・物流など15分野）の基幹システムを機能不全に陥れ、社会の機能を麻痺させる「サイバーテロ」及び情報通信技術を利用した諜報（スパイ）活動である「サイバーエスピオナージ」のことです。



サイバー攻撃に対する警察の取組

兵庫県警察では、サイバー攻撃対策を担当する「サイバー攻撃対策隊」を設置しているほか、各部門が連携し、サイバー攻撃の実態解明や被害の未然防止などを推進しています。

また、民間事業者などとの協力関係を確立して被害の未然防止を図るなど、サイバー攻撃をめぐる新たな情勢に対処するための対策に取り組んでいます。



自転車盗 続発！！

- 短時間でも鍵かけを忘れずに！自宅でも必ず鍵かけを！
- 備え付けの鍵のほか、ワイヤーロックなどを活用しましょう！
- 路上ではなく、設備の整った駐輪場にとめましょう！

